

Publicaciones en Pagina web mes de octubre 2025

NVITACIÓN ASAMBLEAS COMUNITARIAS



tubre 1, 2025

óximas asambleas comunitarias, esta vez en las munidades de Quija quieta, y los tumbaos, les invitamos istir y ejercer su derecho a votar por la obra de más cesidad, y así ejecutarse en el presupuesto participativo rrespondiente. Reunión de coordinación para arquitectos, maestros constructores e ingenieros.



octubre 2, 2025

Invitamos a ingenieros, arquitectos, maestros constructores y a toda la población a la Reunión de Socialización de Permisologías y Reglamentos de Construcción en el municipio de Matanzas, con el propósito de garantizar la organización en nuestras comunidades y promover un desarrollo sostenible.

Att. Arq. Yenia Castillo Directora de Planeamiento Urbano

Gestión 2024-2028

Alcalde participa en el torneo de softbol navideño Arroyo Hondo 2025



octubre 6, 2025

El alcalde del municipio de Matanzas, Raul Batista, participó en la inauguración del tradicional

@torneo_de_softbol_ah_25 que cada año se celebra en la sección de Arroyo Hondo, el cual en esta ocasión está dedicado a José Manuel Guerrero (Chicho), en reconocimiento a su destacada trayectoria como comunitario y su constante apoyo al desarrollo deportivo y social de la comunidad.

Durante el acto, el alcalde ofreció la malla de las gradas del play, atendiendo a una solicitud realizada por la directiva, con el objetivo de garantizar la seguridad de los fanáticos y las familias que disfrutan cada partido.





octubre 6, 2025

En el mes de marzo del presente año, el alcalde Raúl Batista entregó personalmente al presidente Luis Abinader un expediente con las principales obras prioritarias para el desarrollo de nuestro municipio. Entre ellas, la construcción de un techado deportivo o multiuso, una obra que hasta el día de hoy Matanzas no posee, siendo el único municipio de la provincia que carece de una infraestructura tan necesaria.

Hoy expresamos nuestro más sincero agradecimiento al presidente Luis Abinader y al ministro de Deportes Kelvin Cruz por escuchar nuestra solicitud y convertirla en una realidad.



octubre 8, 2025

El día de ayer, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, participó en la inauguración del torneo deportivo de la comunidad de Las Tablas, el cual se realiza en víspera de las fiestas patronales en honor al patrón San Martín de Porres. Este evento reúne a jóvenes de la zona con el propósito de fomentar el deporte, la convivencia y el sano entretenimiento en el marco de estas celebraciones tradicionales.

El Ayuntamiento de Matanzas fue uno de los principales propulsores de este torneo, aportando los materiales necesarios como bolas, una malla para voleibol y los

Alcalde participa en torneo de soπροί Matanzas 2025



octubre 15, 2025

El pasado domingo, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, participó en la inauguración del Torneo Navideño de Softball de Matanzas, un evento que este año fue dedicado al señor Eduard Ortiz, una verdadera eminencia del deporte local, reconocido por su gran trayectoria y sus valiosos aportes al desarrollo del softball en la comunidad.

Durante el acto inaugural, el alcalde Raúl Batista resaltó la importancia de apoyar el deporte como vía para fortalecer la unidad y el desarrollo social del municipio. En su intervención, anunció la colaboración del ayuntamiento con cinco cajas de bolas para el torneo y, además, de manera personal como empresario de Raúl Comunicaciones, se comprometió a aportar 100,000 pesos que serán destinados a los premios de los equipos ganadores al finalizar el evento

Alcalde sostiene reunión con director de la DIGESETT y miembros de la policía municipal.



octubre 17, 2025

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo una importante reunión con la Policía Municipal de Matanzas, encabezada por el Coronel Rafael Ortiz, junto al Teniente coronel Eudys Made, director regional de la DIGESETT en Baní.

Durante el encuentro, las autoridades acordaron trazar líneas de trabajo conjuntas para la realización de operativos y la regulación de las vías públicas del municipio. Estas acciones buscan controlar los vehículos abandonados o estacionados de forma indebida en las calles, así como el uso inadecuado de los espacios públicos para parqueo.

El alcalde Batista resaltó la importancia de esta colaboración entre instituciones para mantener el orden, mejorar la movilidad y fortalecer la seguridad vial en el municipio de Matanzas.

matanzas, tras solicitud del ministerio de deporte para construcción de techado.



octubre 17, 2025

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, estuvo presente en la cancha de Matanzas realizando el levantamiento solicitado por el Ministerio de Deportes, con el objetivo de llevar a cabo el proyecto del techado deportivo o multiuso. Con esta visita, se continúan las gestiones necesarias para que esta importante obra sea ejecutada de manera satisfactoria, beneficiando a toda la comunidad y fomentando el

Aviso a las comunidades de San José y Los tumbaos



octubre 20, 2025

Comunicado de la Alcaldía de Matanzas

Informamos que la ruta hacia San José, Los Tumbao, el barrio de Chicho y la escuela Fe y Alegría se pospone temporalmente por motivos mecánicos. Estamos trabajando para resolverlo a la brevedad. ¡Gracias por su comprensión!

Aviso a las comunidades de San José y Los tumbaos



octubre 20, 2025

Comunicado de la Alcaldía de Matanzas

nformamos que la ruta hacia San José, Los Tumbao, el parrio de Chicho y la escuela Fe y Alegría se pospone emporalmente por motivos mecánicos. Estamos trabajando para resolverlo a la brevedad. ¡Gracias por su comprensión!

Aviso suspensión de labores por condiciones climatológicas



octubre 22, 2025

Agradecemos su comprensión y exhortamos a mantenerse atentos a las informaciones oficiales de los organismos de emergencia.

— Alcaldía de Matanzas

metesitados tras et paso de la tormenta Melissa.



octubre 25, 2025

El día de hoy, el alcalde de Matanzas y empresario Raúl Comunicaciones visitó diferentes barrios del municipio entregando raciones alimentarias a familias de escasos recursos que no pueden hacer sus trabajos cotidianos debido a las fuertes lluvias, tras los efectos de la tormenta Melisa, que ha mantenido al país prácticamente paralizado. Con estas acciones, continúa brindando apoyo directo a quienes atraviesan situaciones difíciles dentro del